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Bonjour                                                                                              9 janvier 2011 
  
Mon nom est Francis Audet. J`habite à Frampton et sillonne la région de Bellechasse depuis plus 
de 25 ans. Je suis chasseur , pêcheur et trappeur. Depuis mon enfance, je suis un observateur et 
un membre de la forêt.Je n`ai aucune formation accadémique qui peut assermenter mon degré 
de connaissance par rapport à l`écologie de notre région. Il est évident  que pour comprendre la 
nature ainsi que nous même à travers cette nature, il faut être en contact avec le territoire avant 
tout. Comme bien d`autres, la conception que j`ai du territoire des Massifs du Sud ne me vient 
pas de oui dire ou d`un article dans une revue populaire, elle me vient d`une connaissance intime 
avec ce joyaux montagneux. 
  
Le projet d`implantation massive d`éoliennes de plus de 400 pieds de hauteur sur ces montagnes 
est une injure. Il est impossible, de par la topographie, que les impacts soient minimes sur les 
ruiseaux et rivières qui dévalent ces montagnes. En majeure partie ceux-ci alimentent la rivière 
Etchemin et celle-ci a déja une population de truite mouchetée indigène beaucoup moins 
nombreuses que jadis et ce en grande partie à cause des coupes de bois excessives, des 
chemins forestiers innadéquats et innévitablement la disparition d`un grand nombre de frayères. 
La pente est très forte sur l`ensemble de ce territoire et la moindre intervention est succeptible 
d`entrainer des tonnes de sédiments dans le ruisellement. 
  
Ce territoire est aussi un refuge pour l`ensemble de la faune terrestre et aviaire et on y retrouve 
des espèces qui sont parfois absentes du reste de la région. Il y a la grive de Bicknell , il y a aussi 
des martes là où il reste de gros arbres, il y a des tétras des savanes, des lynx, des pékans,des 
ravages d`orignaux, des castors et bien d`autres. C`est aussi un excellent habitat pour plusieurs 
espèces d`oiseaux de proies qui trouveraient la mort si on y installe des éoliennes.Même un 
aveugle comprendrait que ce n`est pas la place pour faire de l`implantation industrielle.Pourquoi 
vouloir promouvoir le tourisme en même temps que  ces structures d`acier et de béton alors que 
ce qui attire les villégiateurs c`est la beauté du panorama. 
  
Il est donc clair que je ne suis pas d`accord avec les projet des éoliennes sur ces montagnes, 
d`autant plus que ces projets sont déficitaires pour nos finances provinciales. Le coût de ces 
projets éoliens est trop élevé pour la production qui en résulte. Bien sûr c`est payant pour les 
promoteurs et leurs amis, mais les contribuables payeront longtemps la note pour cette pseudo-
énergie verte subventionnée. 
  
Donc voilà mon opinion. 
Merci 
  
  
Francis Audet 
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